

## 三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などを行います。

## 『ファミリー学習会』

コミュニケーションをとる(ことばを話す)には、大切な3つの要素があります。

その3つの要素は、

- ・理解力と表現力(分かる・話す・書く・身振りなど)
- ・基礎的プロセス(色や形を分ける・言葉や動作を真似するなど)
- ・コミュニケーション態度(人に対する関心・要求・感情表現など)です。



この3つの要素がそれぞれに影響しあって、バランス良く伸びていくことで相手と共有できるコミュニケーションにつながります。しかし日常生活でことばの発達に向けて、どんな所に気を付けて、どんな工夫があるといいのか迷うことがあると思います。今回のファミリー学習会は、日頃取り組めそうな工夫を見つける機会にして頂きたいと思います。

言語聴覚士 栄 里美

- ◆テーマ 『ことばについて～日常で取り組める工夫～』
- ◆日時 令和5年11月10日(金) 午前10時～11時半
- ◆場所 三気の家 2階 プレイルーム

## 『楽しみにしていた、サッカータイム!!』

10月26日(木)にサッカースクールで子どもたちに指導されている、横山コーチに来園して頂き、サッカータイムを実施しました。サッカータイムが初めての子もいましたが、みんな目をキラキラさせて横山コーチのお話やお手本を見ていました。みんなピブスを着用し、ボール起こしゲームや、ボールタッチ、シュートの練習やサッカーゲーム等の活動をしました。横山コーチが説明する際のお話を聞く姿勢、動きをしっかりと見て参加できている姿がとてまかっこよかったです。ボールを蹴ったり、マーカーを運んだりルールもしっかり理解して楽しめていました。次回のサッカータイムも楽しみです!



## 『わくわく運動会★』

10月14日に清水スポーツセンターで運動会を開催しました。今年のテーマは『ディズニー&マリオ』で、競技や壁面の構成に取り入れました。当日は大勢の方が見学される中、いつもと違う雰囲気の中で緊張する子もいましたが様々な競技に取り組むことが出来ました。リズムではピアノの音に合わせて姿勢を変えたり、走ったりと思いきり体を動かす事が出来ました。徒競走はゴールに向かって、力いっぱい駆け抜けました。サーキットではマリオのテーマに沿って、ゴールにいる大魔王クッパに向かってボールを投げました! 年長保護者の皆さんとスタッフで、子ども達の大好きな『ジャンボリミッキー』をディズニーのキャラクターに扮して踊りました。楽しそうに踊られる姿に、見ている子どもたちも笑顔で踊りを真似して盛り上がりました♪ ご協力ありがとうございました。



## 音楽タイム



今月から音楽療法士の『外村有佳子先生』に来園して頂き、音楽タイムを実施しています。ピアノや太鼓など様々な楽器の音をよく聞いて、それに合わせてポーズをとるなど子どもたちも笑顔で楽しそうでした♪来月も楽しみにしています♪

## ハッピー・ラッキークラブのお知らせ

- ◆ハッピークラブ ~ 11月 29日(水) ※第5水曜日
- ◆ラッキークラブ① ~ 11月 8日(水)
- ◆ラッキークラブ② ~ 11月 15日(水)
- ◆ラッキークラブ③ ~ 11月 22日(水)



※すべてのクラブの開始時間は午後4時からとなっています。欠席や遅刻の場合は必ずご連絡下さい。

## ありがとうございました♪

- \*森 芳輝先生…動作法
- \*ひかりの会…トイレットペーパー BOX ティッシュ
- \*運動会ボランティア…熊本学園大学より、富田さん・菊池さん
- \*ふれあい交流会(カット奉仕)…熊本県美容業生活衛生同業組合様



## おめでとうございます

産休でお休みされている浦田先生が元気な男の子を出産されました。母子ともに元気だそうです! おめでとうございます♪

